
令和４年度 四国中央市スポーツ推進審議会 会議録 

 

１．会議名   四国中央市スポーツ推進審議会 

２．日 時   令和５年３月 14日（火）１９：００～２０：００ 

３．場 所   四国中央市消防防災センター ３階大会議室 

４．出席者   委 員：６名 

        教育委員会：１名 

        事務局：４名 

５．傍聴者   なし 

１．会議次第 

（１）開会 

（２）教育管理部長挨拶 

（３）役員改選 

（４）議事 

第１号議案 令和４年度事業報告について 

第２号議案 令和５年度事業計画（案）について 

 第３号議案 令和５年度社会体育補助金等予算について 

（５）その他 

 報告１ 令和４年度全国高等学校総合体育大会空手道競技大会について 

 報告２ 川之江体育館改修工事について 

（６）閉会 

 

２．会議概要 

第１号議案 令和４年度事業報告について 

 事務局より説明、質疑なく承認される 

 

第２号議案 令和５年度事業計画（案）について 

 事務局より説明、質疑なく承認される 

 

第３号議案 令和５年度社会体育補助金等予算について 

 事務局より説明、質疑なく承認される 

 

報告１ 令和４年度全国高等学校総合体育大会空手道競技大会について 

 事務局より報告 

 

報告２ 川之江体育館改修工事について 

 事務局より報告 

 

 

 



全ての議案、報告等について質疑応答 

 

委員）トイレ改修や防災面での改修は本工事とは別か？ 

事務局）本工事とは別に市としてトイレ洋式化工事を行っている。 

委員）三島体育館のように空調が設置されるわけではないのか？ 

事務局）熱中症対策としてスポットクーラーを導入する予定となっている。 

委員）三島体育館に空調があるものの、費用が高い。常時つけるのはコスト的に難しいと 

ころがある。 

委員）スポットクーラーについて、費用はどのように考えているか？ 

 事務局）今年度は試験的に運用し、本格的に導入する際に検討する。 

委員）運動部活動の地域移行についてはどのように考えているか。 

委員）検討段階。今年は教員間でのアンケートが実施された。状況を確認しながら進めて 

いこうとしている。国の方でも少し慎重な動きになってきたので、地域の実情を考 

えながら、できる種目から移行していく必要があるのではないかと思う。 

委員）すでに合同チームなどがあるものの、練習の調整が難しい部活動も多い。 

例えば、小学校のときにスポ少で競技を行ってきたのに、中学校で部活動がないた 

めにしたいスポーツができなかったりする。子供にスポーツをできる環境を整備し 

ていく必要があるのではないか。 

委員）今後は、地域の受け皿を検討していかなければならない。また、児童・生徒の人数 

が減っているだけでなく、部活動に所属したいという生徒も減っている。 

委員）スポーツ少年団の総団員は約 600 名。特に野球チームの減少が著しい。 

具体的には決まっていないが、様々なスポーツ選手を呼ぶなどして、スポーツをし 

てみたいと思えるような取組みを行っていきたいと考えている。 

 事務局）地域移行については、各委員の意見も伺いながら進めていきたい。 

委員）地域によっては、グラウンドゴルフ大会に老人会とスポーツ少年団の子供達が参加 

するなど、様々な世代が交流できる行事が行われている。お互いに良い刺激になっ 

ていると思うので、このような取組みが広がってくるとよいと思う。 

委員）スポーツ振興には競技スポーツだけでなく、軽スポーツの面からもアプローチして 

いかないといけない。最近は県内でも同様の取組みが盛ん。子供と大人と一緒に楽 

しめるスポーツの推進を行っていく必要があると思う。 

委員）学校では、クラブ活動の一環でペタンクを実施して大いに盛り上がった。 

また、県の事業でトップアスリートが学校に来て授業を行ってくれたケースもあ 

る。 

委員）競技スポーツと軽スポーツを分けて振興していくのが良い。 

 事務局）子供から大人まで楽しめる軽スポーツの振興を今後検討していきたい。 

様々なスポーツに楽しむことのできる機会の提供に努めたい。 

 

 その他全般も上記以外は特になく、閉会する 

 

 


